

Kurz gemeldet

Memmingen

Bei Führung gehts um den Fischertag

Eine Stadtführung mit dem Titel „Geschichte und Gschichtla rund um den Fischertag“ veranstaltet die Tourist Information am Samstag, 23. Juli. Im Mittelpunkt stehen der Stadtbach, der Fischertag, des Kinderfest und Wallenstein sowie „Gschichtla“ drumherum. Treffpunkt ist um 16 Uhr am Marktplatz-Brunnen. Der Rundgang findet in deutscher, englischer und französischer Sprache statt. Die Kosten liegen bei fünf Euro. Anmeldung bis Freitag, 22. Juli, 16 Uhr, unter 08331/850-173 oder info@memmingen.de. (mho)

Die Corona-Lage im Unterallgäu

INFEKTIONEN

• Neue bestätigte Infektionen

12.7.	325
13.7.	106
14.7.	286
15.7.	135
16.7.	84
17.7.	nicht gemeldet
18.7.	nicht gemeldet

Durch Nachmeldungen können sich die Werte für vorangegangene Tage noch ändern.

• Sieben-Tage-Inzidenz: 640,4

Neuinfektionen in sieben Tagen pro 100.000 Einwohner. Berechnung laut Robert Koch-Institut.

• Sieben-Tage-Fallzahl: 936

• Todesfälle bisher: 255 (+0)

KLINIKEN

• Corona-Patienten auf Intensivstation: 1 (davon beatmet: 1)

• Intensivbetten frei: 4

Quellen: RKI, Divi-Intensivregister; 18.7.2022; Bettenkapazitäten für Erwachsene in den Kliniken im Landkreis.

Liedertafel begeistert mit Beethoven und „Happy Tears“

Große Emotionen und anspruchsvolle Stücke: Die Liedertafel Babenhausen bewegt mit ihrem Auftritt bei den Konzerten im Fuggerschloss das Publikum.

Von Claudia Bader

Babenhausen Was für eine Freude! Aus den Sängerinnen und Sängern der Liedertafel Babenhausen sprudelte sie geradezu heraus. Denn nach zweijähriger Corona-Zwangspause haben sie wieder im Ahnensaal des Fuggerschlosses singen dürfen. Auch die zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer freuten sich, bei den Schlosskonzerten besondere Klangerlebnisse genießen zu können. Mit bewährtem Ideenreichtum hatte Chorleiter Daniel Böhm ein kontrastreiches und anspruchsvolles Programm zusammengestellt, das unter den Leitgedanken „Freude schöner Götterfunken“ und „Happy Tears“ Emotionen weckte und begeisterte.

An zwei Abenden bewies der traditionsreiche Chor, dass seine Mitglieder in den Wochen und Monaten, in denen nicht gemeinsam geprobt werden durfte, ihre Motivation nicht verloren haben – im Gegenteil. Mit gut geschulten Stimmen entwickelten die 25 Sängerinnen und Sänger ein beachtliches Klangvolumen. Dieses kam bereits in der berühmten „Ode an die Freude“ von Ludwig van Beethoven hervorragend zum Ausdruck. Eigentlich habe die Lieder-



Wilhelm Schneider übernahm den tragenden Part am Klavier.



Nach zwei Jahren Zwangspause konnte die Liedertafel Babenhausen, um Chorleiter Daniel Böhm, wieder bei den Schlosskonzerten auftreten. Fotos: Claudia Bader

tafel im Jahr 2020 den 250. Geburtstag des berühmten Musikers groß feiern wollen, informierte Dirigent Böhm. Um dies nachzuholen, war der erste Programmteil dem überragenden Komponisten gewidmet.

Zwischen dem vom Chor klangrein intonierten „Ich liebe dich“ und dem „Opferlied“ streute Böhm als Solist den Liederzyklus „An die ferne Geliebte“ ein. Auch in der

Arie des Rocco aus der Oper „Fidelio“ füllte er mit seinem mächtigen Bariton den Ahnensaal. Um einen kleinen Einblick in Beethovens Gefühlswelt zu erhalten, durften die Besucherinnen und Besucher einen Ausschnitt aus dem 1812 geschriebenen „Brief an die unsterbliche Geliebte“ hören. Mit dem Schlusschor „Schmeichelnd hold und lieblich“ brachte der Chor eine prächtig strahlende Beethoven-

Komposition effektiv zum Klingen.

Als effektvollen Kontrast zum ersten Programmteil servierte die Liedertafel nach der Pause zeitgenössische und moderne Kompositionen. Wilhelm Schneider begleitete den Chor am Klavier; mal dezent im Hintergrund, dann wieder kräftig unterstützend. Mit dem Hit „Gib mir ein kleines bisschen Sicherheit“ sowie dem israelischen

Friedenslied „Hevenu shalom alechem“ brachten die Sängerinnen und Sänger den zur heutigen Zeit passenden Wunsch vieler Menschen nach Frieden treffend zum Ausdruck.

Das Lied „On the Road of Life“, das Chris Artley anlässlich des im Oktober 2022 anstehenden „World Choir Day“ komponiert hat, bewies, dass Chorleiter Böhm seine motivierten Sängerinnen und Sänger stets mit neuen Herausforderungen konfrontiert und zu beachtlichen Leistungen führt. Dies zeigte sich zudem in dem von Matthias Keller während der Corona-Pandemie komponierten Song „Umarmen“. In gelungenem Wechsel zwischen Gesamtchor und Soli brachte die Liedertafel Gedanken, Ängste und Hoffnungen aus diesen Monaten zum Klingen, die in den Zuhörerinnen und Zuhörern Erinnerungen weckten.

„Gabriella's Song“ sollte eigentlich den Schlusspunkt der gelungenen Schlosskonzerte setzen. Aber natürlich hatten die Sängerinnen und Sänger als Dank für den nicht enden wollenden Applaus eine Zugabe parat: Mit Reinhard Meys Song „Gib mir Musik“ verrieten Daniel Böhm und sein Chor, welch hohen Stellenwert Melodien und Rhythmen für sie einnehmen.

Voller Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von



Edeltraud Dillinger
geb. Wawroschek

* 29.11.1935 † 12.07.2022

Andreas und Elisabeth mit Mathias und Verena mit Tom Markus und Rita
Karin und Michael mit Anja und Lisa
Deine Urenkel Arian, Nora und Runa
Deine Brüder Ossi, Klaus und Willi
im Namen aller Angehörigen

Der Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung findet am Freitag, den 22. Juli 2022 um 14 Uhr in der St. Andreas Kirche in Babenhausen statt.

**Felix Binder
Dr. Holger Hoffmann**
Fachanwalt für Erbrecht
Testament, Patientenverfügung,
Vorsorgevollmacht, Erbschaftsteuer
07303/92 82 29-0
www.menzundpartner.de

SSV in Vöhringen
jeden Di. und Fr. 9 -12.30h und 14 -18h
in diesem Sommerschlussverkauf
haben wir für Sie über 1000 Paar
erstklassige Markenschuhe im Angebot
- auch in Extraweiten (für Da. und He.)
DIE WERKSTATT® von Waldläufer, Ganter,
Rohde, Birkenstock...
Hans Trips - Meisterbetrieb

Spenden Sie
Blumen gegen
das Vergessen!

www.Blumenspenden.de

Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V.
Spendenkonto Commerzbank Kassel:
IBAN DE23 5204 0021 0322 2999 00 - BIC COBADE33XXX

DUNKELZIFFER e.V.

**Wir schützen Kinder
und beugen vor**

mit Beratung und Krisenintervention,
mit Kinder- und Musiktherapie,
mit Therapie speziell für Jungen,
mit Prävention in Kitas und Grundschulen,
mit Opferanwälten für die Kinder,
mit fachlicher Fortbildung und
mit Seminaren für Richter, Kriminalbeamte
und Staatsanwälte.

Helfen Sie mit!

www.dunkelziffer.de
Spendenkonto · 868 000 110 · Deutsche Bank · BLZ 200 700 24

GEZIELT EINKAUFEN!

Tatsache ist, vor dem Einkauf wird die Zeitung gelesen.

Platzieren Sie Ihre Werbung in der Heimatzeitung, denn 68 %* der Leser haben sich in der Zeitung informiert, bevor Sie einkaufen gehen.

*Quelle: ZMG Zeitungsqualitäten 2022

Anzeigen-Service:
Tel. [0 73 03] 175-90
Fax [0 73 03] 175-43

Illertisser Zeitung

Alles was uns bewegt